

謹賀新年



福祉は一人ひとりの助け合いから

福祉サービスの重要性増す

社会福祉法人大阪市城東区社会福祉協議会
会長 駒井信義

新年あけましておめでとうございます。
昭和五十九年の年頭にあたり、皆様方には、ますますご健勝で輝かしい新春をお迎えのことと心からおよろこび申します。

平素は当城東区社会福祉協議会に対しまして格別のご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございます。

昨年は、各種の調査活動

城東区の福祉

発行所
社会福祉法人
大阪市城東区社会福祉協議会
人
馬井信義
集部
編
広報
福祉会
大阪市城東区中央3丁目4番29号
城東区役所内
電話(932)1351
題字は駒井区社協会長

銀行、心配ごと相談、共同募金事業、敬老月間運動等

社会福祉協議会の諸事業にたゆまざるご協力とご尽力をいたさて、我が国を始め世界

をいただき、心より深く感謝申しあげる次第でござります。

さて、我が國を始め世界は多くの望めない現況のもとに、社会福祉は大きな転換期を迎えつつあると言わ

ります。また、我が國を始め世界は、それぞれの地域住民が

ますます重要性を増していくところであります。一方で、地域福祉サービスをはじめ、諸々の福祉活動が

域全体に広げて行くことにあります。

きびしい社会経済情勢の中で、地域福祉サービスをはじめ、各地の地域住民が

ますます重要性を増していくところであります。

連帯感のうえに

あたたかな心のふれあいを

城東区長 安藤貞輝

銀行為はじめ、硬貨募金、善意募金事業、敬老月間運動等

社会福祉協議会の諸事業にたゆまざるご協力とご尽力をいたさて、我が国を始め世界は、壮大な「大阪二十世紀計画」の幕あけを告

りました。昨年は、国政・地方にわたり、まさに選挙の年であります。私は、公共のこの大

阪では、壮大な「大阪二十世紀計画」の幕あけを告げた誠に意義ある年であります。

現のための整備がより一層化社会となりつつあります。

こうした社会構造に対処するためには、地域ケア実

現のため、今後とも福祉の諸事業を推進してまいる所存でありますので、一層の

お力添えをお願いいたします。

して、新年のごあいさつといたします。

皆様には、すがすがしくお元気で新年をお迎えください。

あけまして、おめでとうございます。

皆様には、すがすがしくお元気で新年をお

